

Fecha: 13-01-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Buscan materializar la reconstrucción de la iglesia San Francisco de Ancud

Pág. : 6

Cm2: 447,7

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.500

7.500

 No Definida

Buscan materializar la **reconstrucción de la iglesia San Francisco de Ancud**

El próximo 22 de enero se cumplirán seis años desde que un gigantesco incendio arrasó con este templo que tenía la categoría de Monumento Nacional.



ARCHIVO INCENDIO.

Un trabajo orientado a reimpulsar la reconstrucción de la iglesia San Francisco asumió la comunidad católica en conjunto con la Cámara de Comercio y Turismo de Ancud.

La idea se volvió a instalar a casi seis años desde que un incendio destruyó el antiguo templo de madera que se emplazaba en la calle Federico Errázuriz.

Uno de los factores que ha impedido darle mayor celeridad se relaciona con los altos costos de inversión y por

ende la falta de recursos económicos para su materialización.

El sacerdote de la parroquia "El Sagrario", Alex Gallardo mencionó que han existido diferentes razones que han impedido avanzar a favor de este proyecto cuando ya ha transcurrido más de media década del dantesco siniestro.

"Por distintos motivos tanto políticos como de gestión del Estado no se pudo materializar y ahora como hay cambios de autoridades entonces queremos aprovechar esto para poder reimpulsar nuevamente esta reconstrucción de este templo tan significativo para la comunidad", dijo el religioso.

El presbítero expuso que debido a la categoría que tenía el templo por ser Monumento Nacional, básicamente depende del respaldo que pueda entregar el Estado para sacar adelante su reconstrucción tal como ha ocurrido con la iglesia Nuestra Señora de la Candelaria de Carelmapu.

"Así como se está reconstruyendo Carelmapu, que es un buen ejemplo de espera, también la idea es poder reconstruir la iglesia con la comunidad y ojalá con la ayuda de las instituciones", sostuvo el párroco.

COMERCIO

Fue el presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Ancud, Gastón Cárcamo, quien recordó que ha existido un acercamiento desde esta organización hacia la parroquia para realizar las gestiones por la reconstrucción del siniestrado templo católico.

El dirigente haciendo historia dijo que la devastada iglesia "ha sido tres veces reconstruida desde 1925, ha tenido tres reconstrucciones (...) nosotros hace unos meses atrás tuvimos una reunión y nos interesó como gremio de turismo poder tener un templo que está declarado como monumento histórico".

Cárcamo profundizó acerca del interés que despierta entre los turistas que al acceder al pasaporte que entrega la Fundación de las Iglesias Patrimoniales se encuentran con todo un circuito que invita a visitar los templos chilotas.

El dirigente insistió que es importante explorar alguna línea de financiamiento para la cual se han iniciado acercamientos con las autoridades de la iglesia diocesana en Ancud.

La propuesta tiene como ventaja la disposición de los planos del templo siendo la base para postular un proyecto ya sea a nivel del Gobierno Regional o el Ministerio de las Culturas, Artes y el Patrimonio.



CENTRO MEDICO ECOSUR CONVENIOS: ISAPRE / FONASA / PARTICULAR

www.centromedicoecosur.cl

- RESONANCIA MAGNETICA
- SCANNER
- SERVICIO COMPLEMENTARIO DE ASISTENCIA PARA RESONANCIA/SCANNER
- MAMOGRAFIA
- RADIOGRAFIA: DRA. JASNA URBINA / DRA. DANIELA BRACHO
- ECOGRAFIA GINECOLÓGICA: DR. MIROSLAV YURAC / DR. ARIEL ROIZMAN
- ECOCARDIOGRAMA: DR. PEDRO LÓPEZ
- HOLTER DE PRESIÓN, HOLTER ARRITMIA Y ELECTROCARDIOGRAMA